

Beckermann Küchen

Trend 2017: Off-White & Metallic

Womit hat der Handel in den kommenden Monaten Erfolg? Mit eigenwilligen, sehr individuellen und maßgeplanten Küchen in den Trendfarben Weiß oder Off-White, kombiniert mit metallisch schimmernden Oberflächen, Applikationen und Details.

■ 120 Jahre Beckermann Küchen. Die Marke aus Cappeln ist bekannt für ihre „industrielle Maßanfertigung“ höchster Qualität, ästhetisch ausgereiften Produkte, die aktuelle Markttrends mit ganz eigener Handschrift integrieren, sowie ihre vielen Planungsoptionen – ohne jegliche Mehrkosten für die Fachhandelspartner. In der Küchen-Fashion 2017 setzt das Traditionsunternehmen, das in diesem Jahr sein 120-jähriges Firmenjubiläum begeht, auf einen spannenden Material- und Farb-Mix in Weiß, Off-White & Metallic.



Sehr wohnlich: Off-White und Metallic-Oberflächen in Kupfer

Die neuen Kunststofffronten schimmern in edlem Kupfer, Titan oder Chrom – einer der großen Mailänder Küchentrends 2017, auf Wunsch kombiniert mit Echtholz. So eigenwillig die neuen Beckermann Planungen auch sind, oberster Leitsatz ist und bleibt: immer am täglichen Leben orientiert. ■



Weiteres Erfolgs-Duo 2017 – Oberflächen in Chrom-Finish und dunkler Beton-Optik